

HAND

Silvia Tirler – häusliche Gewalt

Die Hand besitzt manikürte, gepflegte Fingernägel. Eine goldene Perlenkette schlängelt sich um die Finger. Die Hand stammt also offensichtlich von einer wohlhabenden, beispielhaften, nach außen hin makellosen Person. An den Fingeransätzen/Fingerknöcheln sind aber Narben erkennbar, die nur von starken Boxschlägen, wahrscheinlich gegen eine andere Person, kommen können.

Die Person, die nach außen hin als perfekt und nachahmenswert dargestellt wird, ist also im privaten Kreis genau das Gegenteil. Sie wendet häusliche Gewalt an.



Nach einer unbeabsichtigten Verformung während des Gusses wird die Hand kurzzeitig als Stiftablage verwendet.

Mein Projekt soll zeigen, dass nicht immer alles so ist, wie es scheint, man Hintergründen auf den Grund gehen soll, und auf das immer noch bestehende Problem der häuslichen Gewalt aufmerksam machen.